

**Engl, Patrick**

---

**Von:** Bürgerdialog Stadt Bornheim  
**Gesendet:** Freitag, 28. Juni 2019 08:16  
**An:** Zentraler Posteingang Ratsbüro  
**Betreff:** WG: Bornheim am Rhein

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von  
Gesendet: Freitag, 28. Juni 2019 07:55  
An: Bürgerdialog Stadt Bornheim  
Betreff: Bornheim am Rhein

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte anregen, Bornheim in "Bornheim am Rhein" umzubenennen.

Begründung:

Seit der Eingemeindung der Rheinorte vor 50 Jahren liegt Bornheim am Rhein.  
Die Bezeichnung "Bornheim (Rheinland)" ist sehr sperrig und soll ersetzt werden. Auch andere Städte nutzen den Zusatz "am Rhein", selbst wenn dies zur Unterscheidung von anderen Orten gleichen Namens nicht nötig wäre. Der Zusatz hat positive Effekte für das Stadtmarketing.

Mit freundlichen Grüßen

53332 Bornheim am Rhein